LA MAÑANERA

RETA AMLO A MAGISTRADOS A SALIR A LAS CALLES

Por José Vilchis Guerrero

nte las manifestaciones y paros laborales de los empleados del Poder Judicial de la Federación (PJF), quienes anunciaron a *El Independiente* una marcha masiva para el próximo domingo a las 11.00 del Monumento a la Revolución al Zócalo, el presidente Andrés Manuel López Obrador retó a los magistrados de la SCJN a salir a las calles a manifestarse junto a los trabajadores para protestar por la extinción de 13 de los 14 fideicomisos.

Lo contradictorio, es que ni siquiera a los magistrados y ministros les afecta la extinción de los 13 fideicomisos porque con el presupuesto del Poder Judicial, de 84 mil millones de pesos, "les alcanza para sus salarios y todos los privilegios que tienen" y que los diputados hagan una exhaustiva revisión de cada uno de los fideicomisos para que no se afecte a los trabajadores, "para que no los utilicen para defender sus privilegios, porque violan la Constitución al ganar 4 veces más que el Presidente, como lo van a hacer con la maniobra jurídica que preparan", dijo.

A pregunta expresa sobre las marchas de protesta, expresó su opinión: "Pues yo pienso que están ejerciendo su derecho a manifestarse, lo veo bien. Desde luego, no comparto su punto de vista porque están siendo utilizados, manipulados, por los de arriba del Poder Judicial".

Durante un recorrido por las protestas en los edificios de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y en las instalaciones de avenida Revolución y el edificio Prisma, de Insurgentes, donde se ubican los Tribunales Colegiados en Materias Penal, Administrativa y de Ejecución del Primer Circuito, trabajadores en protesta dijeron a *El Independiente* que ellos no son manipulados. "Todos somos abogados y de profesiones administrativas y sabemos lo que significa la desaparición de los fideicomisos; nadie nos

manipula. Protestamos por nuestros derechos, por nuestros salarios".

Como si hubiera escuchado, López Obrador aclaró: "El ajuste es arriba, es que los ministros, magistrados jueces, ganan mucho y viven colmados de atenciones, de privilegios, y es insultante lo que están ganando los ministros, alrededor de 700 mil pesos mensuales, ¡700 mil pesos mensuales! Y su desempeño es muy precario, hay mucha ineficiencia y sobre todo no imparten justicia en beneficio del pueblo, se dedican a proteger intereses de corruptos, ese es su trabajo, y hay muchísimos elementos".

Arremetió de nueva cuenta contra jueces, magistrados y ministros: "Han afectado a los trabajadores porque han permitido una política laboral contraria a los intereses de los obreros: les han quitado prestaciones, han legalizado la privatización de pensiones, permitieron la privatización del ejido, la privatización de las minas, del petróleo, de la industria eléctrica; están a favor de las empresas extranjeras que se benefician; les dan amparos a las empresas extranjeras".

Una de las pruebas de la poca productividad de jueces y magistrados es que "hay miles de procesados que han pasado más de diez años sin que le dicten sentencia; no hay justicia expedita, como ellos dicen".

Además, agregó, "protegen a delincuentes de cuello blanco, son los principales protectores de (Genaro) García Luna. Es más, ahí trabajan gentes de García Luna, el ayudante, el brazo derecho de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia era el brazo derecho de García Luna".

Mencionó que ahora el ministro en retiro José Ramón Cossío gestiona un amparo en contra de la minuta de los diputados federales y se le fue encima: "¿Quién es el ministro Cossío? Pues un protector de los corruptos; es del grupo de Claudio X. González. ¿Quién es Claudio X. González? El defensor de las privatizaciones, de (Carlos) Salinas de Gortari".